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Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 2624/J-NR/92, 
betreffend Einrichtung einer Handelsakademie in FUrstenfeld 
(Regional anliegen Nr. 87), die die Abgeordneten FINK und 
Genossen am 12. März 1992 an mich richteten, beehre ich mich wie 
folgt zu beantworten: 

1. Ist Ihnen der Wunsch der Bevölkerung der Stadt Fürstenfeld 
nach Errichtung einer HAK in Fürstenfeld bekannt? 

Antwort: 

Bei einer vor kurzem mit dem Landesschulrat durchgeführten 
Besprechung über Bundesschulprobleme im Bereich der Steiermark 
wurde seitens des Landesschulrates erstmals die in der Anfrage 
ausgesprochene konkrete Problemstellung angemerkt. 

2. Befürworten Sie die Errichtung einer HAK in Fürstenfeld, 
zuma1 mit dieser Errichtung keine zusätzlichen Investitionen 
und kein zusätzlicher Personal aufwand verbunden sind? 

3. Wenn nein, wie begründen Sie Ihre ablehnende Haltung? 

Antwort: 

Da die dem Landesschulrat für Steiermark vorliegende Resolution 
hinsichtlich der erforderlichen Umsetzung der dort genannten 
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Vorstellungen zu vage ist, wurde der Landesschulrat für 
Steiermark ersucht, die diesbezüglichen Entscheidungsunterlagen 
(derzeitige Schülerzahlen bzw. deren prognostizierbare Ent
wicklung, vorhandenes Raumangebot, zu erwartende Auswirkungen 
auf andere Höhere kaufmännische Lehranstalten im Bereich der 
Steiermark wie auch des Burgenlandes) zu erheben und somit 
entsprechende Entscheidungsgrundlagen vorzubereiten. Erst dann 
wird beurteilbar sein, welche Kosten bzw. eventuelle Mehrkosten 
bzw. sonstige Auswirkungen die angestrebte Organisatiansänderung 
verursachen würde. 
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